



Dans mon engagement, dans ma vie, quelles sont les questions que je me pose en lien avec l'accompagnement de la personne souffrante ? souffrance morale, psychique, spirituelle...

19 SEPTEMBRE 2019
JOURNEE
DE RENTREE
DE LA PASTORALE
DE LA SANTE



Maison diocésaine 384 rue St Fuscien à Amiens
Vous êtes tous invités membres de la pastorale ou non.
Faisons connaissance et rencontrons-nous

Avec la participation de Didier Dehaeze
Accompagnateur régional du mouvement
Amitié Espérance

9h30 accueil

9h45 quelques nouvelles pastorales

10h partage d'expériences

10h45 Apport Didier Dehaeze

11h45 Eucharistie célébrée par Monseigneur Leborgne et remise des nouvelles lettres de mission.

12h30 repas partagé

14h reprise des échanges, témoignages, réponses aux questions

15h30 fin de la journée